

La UJI investiga el trato de un tribunal de TFG a los alumnos - El Mundo Castellón al Día - 15/07/2020



EL MUNDO

ALCÓN DESTACA EL PAPEL DE LA INVESTIGACIÓN. La Universitat Jaume I ha iniciado las sesiones informativas sobre los proyectos que han obtenido financiación del Programa Horizonte 2020 de la Unión Europea. La rectora de la UJI, Eva Alcón, ha recordado que «la investigación es un pilar para la transformación».

La UJI investiga el trato de un tribunal de TFG a los alumnos

Abre procedimiento para «aclarar y actuar en consecuencia» tras difundirse por error burles del tribunal a alumnos de Periodismo

E. M. CASTELLÓN

La Universitat Jaume I de Castellón ha emitido un comunicado en el que indica que abre «un procedimiento para aclarar los hechos y actuar en consecuencia» en relación a una grabación –que fue difundida por error– en la que se observa a varios miembros de un tribunal de TFG (Trabajo de Final de Grado) profiriendo mofas sobre alumnos que iban a defender el trabajo por videoconferencia, una noticia que destapó *elDiario.es*.

«La Universitat Jaume I considera que los comentarios que realizaron un grupo de profesores durante los descansos de uno de los tribunales de los Trabajos Fin de Grado (TFG) del grado de Periodismo, y

que por error se grabaron y distribuir entre el alumnado, fueron unas afirmaciones muy desafortunadas que, como institución académica, lamenta profundamente». Matiza la institución pública que «a pesar de haberse producido durante el descanso del acto académico, y que por tanto no formaban parte del acto académico público», continúa el comunicado, «la UJI entiende que este tipo de manifestaciones no tienen ninguna cabida en el ámbito universitario».

Por otro lado, entiende la Universidad pública de Castellón que «la rápida disculpa del tribunal y el ofrecimiento de hacer un acto de conciliación personalizado con el estudiantado demuestra que los miembros del tribunal también lamentan los hechos».

Asimismo, la Universidad recuerda que el tribunal pidió disculpas a los estudiantes, «y que la mayor parte del alumnado ha aceptado estas disculpas y las explicaciones ofrecidas oficialmente por el tribunal a través del Aula Virtual». No obstante, concluye el comunicado:

«desde la Universitat Jaume I se insiste en lamentar estos comentarios.

Niusdiario.es ha publicado un fragmento de la grabación de las valoraciones del tribunal el día de exposición del TFG de los alumnos de 4º de Periodismo (que se desarrolló en primera convocatoria el 16 y 17 de junio) y cuya duración superaría las 3 horas y media. En el fragmento se escucha a los profesores burlarse de los alumnos con palabras como «borregos» o «inútiles», se mofan del apellido de una alumna y de la crisis de ansiedad de otra.

La grabación se eliminó un día después de haberse compartido con los alumnos por error, con la consiguiente queja formal por parte del estudiantado. Rápidamente, dicho tribunal del TFG de Periodismo (compuesto por siete miembros) remitió escritos formales pidiendo disculpas a los alumnos por «comentarios desafortunados».

El Consell d'Estudiantat también emitió un comunicado en el que reprocha que «los estudiantes no nos merecemos esta falta de respeto».